
■第３回北海道日高地域公共交通活性化協議会 会議記録概要 

日時：令和４年 12月 23 日(金) 13：10～14:30 

場所：ＺＯＯＭ                

出席者：別表参照 

 

１ 開会 

・粟田事務局長から開会の挨拶 

 

２ 協議会議題説明 

・福原課長（事務局）から議題について説明。 

１ 日高地域公共交通計画策定スケジュール 

２ 日高地域公共交通計画において検討する地域課題について 

「２」について以下の意見があった。 

【樋爪委員】新ひだか町 

・地域公共交通計画は令和７年度以降も国庫補助を受けるために、広域計画は振興局、単独計画

は市町村で作成するものと聞いている。 

・今回示された課題は施策のように見えて、解決すべきテーマが何かストーリが見えない。 

・基本的な方針等が示されていない。 

【福原課長】事務局 

・確保協議会で広く協議されているため、この課題は路線の再編することによって各町の負担を

減らするものである。 

・利用促進については、あり方や方針を整理する。 

・第５章の課題の整理では各調査結果のポイントを取りまとめるとともに、第６章では課題の対

策、将来像、ＫＰＩ及び施策を整理することになる。 

【樋爪委員】新ひだか町 

・現在の段階ではどこに向かうか分からない。違っていても良いので、施策のイメージができる

簡単に取りまとめたものを作成して欲しい。 

・将来像が見えないと課題が分からない。仮説を立てて全体が見えるものを出して欲しい。 

・現段階での計画の概要版みたいなものを作成して欲しい。 

【佐渡委員】新冠町 

・原案たたき台は資料編に見える。 

・本日は本編にて議論を行うのかと思ったが、資料に本編がない。 

【コンサル】 

・８月の協議会で報告したいように本協議会では、「第２章地域概況等の整理」、「第３章地域公共

交通実態調査」、「第４章ニーズ把握調査等の実施」と取りまとめを報告し、第５章の課題の頭

出しとのところまでをご提示している。 

・今後、「第５章問題点の抽出・課題整理」、「第６章基本方針の策定」、「第７章地域公共交通計画

の策定」と作成することになる。 

【永坂委員】様似町 

・提示された課題は具体的すぎて課題に見えない。 

・昨年策定された後志や北空知のように概要図のようにして取りまとめるとわかりやすくなる。 

【福原課長】事務局 

・早い段階で、概要版を作成して、提示できるように検討する。 

 



・コンサルから議題（資料３）について説明。 

・以下の意見があった。 

【樋爪委員】新ひだか町 

・確保対策協議会の位置づけを説明する内容は、どこかに入ってくるか。 

【福原課長】事務局 

・公共交通施策の実施主体として説明・記載する場面があると思う。 

【樋爪委員】新ひだか町 

・地域間幹線系統として位置づけにあたっては、どの程度までの記載が必要か。 

【福島課長】事務局 

・地域間幹線系統については必要な事項について、適宜取りまとめることになる。 

 

４．閉会 

・以上により第３回北海道日高地域公共交通活性化協議会を閉会とする。 

以上 

 


